

Consultation mémoire

Mis en ligne le jeudi 28 février 2013

La consultation mémoire pluridisciplinaire du Centre Hospitalier de Mont de Marsan est destinée à dépister précocement la maladie d'Alzheimer et les syndromes apparentés ; elle est labellisée pour ce type de dépistage.



Les centres de consultation mémoire permettent d'évaluer de façon précise les troubles de la mémoire repérés par le médecin traitant et, en cas d'anomalies, d'en rechercher la ou les causes.

Les missions de la consultation mémoire sont diverses :

- ▶ rassurer les personnes exprimant une plainte mnésique et non démente,
- ▶ diagnostiquer des syndromes démentiels,
- ▶ mettre en place un projet de soin adapté à la personne et à l'état d'évolution de la maladie,
- ▶ instaurer un traitement médicamenteux,
- ▶ apporter une aide médico-sociale,
- ▶ écouter et entourer les patients et les familles,
- ▶ former les personnels de santé.

Réalisée par un gériatre et par une neuropsychologue, cette consultation permet de faire un bilan complet comportant notamment un test de mémoire pour établir un diagnostic, proposer un traitement et orienter les familles vers les structures de prises en charge adaptées selon le degré d'autonomie.

Le suivi est ensuite organisé en partenariat avec le médecin traitant et les professionnels de l'aide et du soin à domicile. Un soutien psychologique, individuel ou en groupe, de la personne malade et de son aidant principal peut également être proposé.



Si vous avez le sentiment d'être sujet à des troubles de la mémoire, le mieux est de consulter votre médecin généraliste. Il vous orientera ensuite, si nécessaire, vers la consultation mémoire.

CENTRE HOSPITALIER DE MONT DE MARSAN

Avenue Pierre de Coubertin BP 417
40024 Mont-de-Marsan Cedex

Tél. : (33) 05 58 05 10 10

Fax : (33) 05 58 05 10 01

Email : Contact

<http://www.ch-mt-marsan.fr/tous-nos-savoir-faire/savoir-faire-313.html>